



## Domènech-Marchal (Citroën DS3 Sport) afrontan con ganas el Rally de Cervera

Se acaban las vacaciones estivales para Josep A. Domènech-Manel Marchal y esto es sinónimo de acudir a Cervera para disputar la prueba la localidad leridana válida para los campeonatos de España y de Cataluña de rallys.

El tándem de la Escudería Gironella, al volante del Citroën DS3 Sport preparado por MCRacing, afronta la primera cita de la segunda parte de la temporada muy motivado y con ganas de completar una excelente actuación.

El 18è Ral·li ciutat de Cervera, organizado por el WRC Management, tendrá un recorrido de 229,44 km, de los cuales el 51% serán de velocidad. En total se disputarán 8 tramos cronometrados (4 de diferentes), distribuidos en dos bucles de dos especiales cada una. Es evidente que, los participante deberán superar en dos ocasiones los bucles mencionados.

En el paso por el bucle inicial, los participantes deberán pasar por las especiales: A (16,49 km) y la B (19,42 km). En la recta final del rally los obstáculos a superar serán: el C (11,60 km) y el D (11,32 km).

Domènech afronta la recta definitiva del 2017, ilusionado en poder mejorar en cada una de las pruebas en las que participen, estas eran sus palabras: ***Después de dos meses de inactividad ya tengo ganas de volver a competir. Para no iniciar en frío esta segunda parte de la temporada intentaremos hacer un test con el objetivo de recuperar sensaciones. Sin lugar a dudas, creo que será muy positivo para tener más confianza en el momento de tomar la salida en la primera especial cronometrada de Cervera.***

El piloto del DS3-Shell espera retomar la actividad de la temporada con un buen resultado: ***Serán algo más de dos meses con una actividad muy densa y en los que combinaremos diferentes carreras. El punto álgido de esta segunda parte de la temporada se producirá a principios de octubre, con la disputa del Rally RACC-Cataluña. Una vez más estaremos en el podio de salida. Hace varias temporadas que dedico mis vacaciones a esta prueba, esta temporada mantendré la tradición.***

El Cervera 2017 mantendrá buena parte de las ubicaciones en que se situará la logística de la prueba. Así pues, el parque de asistencia de los equipos se instalará en la Zona Industrial de la localidad leridana. El podio, en el que se llevarán a cabo las ceremonias de salida y entrega de premios, estará en la Plaza Universidad.

Las instalaciones del Centro de Empresas Innovadoras de Cervera serán la sede de las diferentes partes administrativas de la competición.

La salida del primer participante en el 18è Ral·li ciutat de Cervera está prevista a las 8,00 horas del próximo sábado (día 2), desde el parque de asistencia. Después de casi 11 horas de competición (18,41 horas), los equipos que hayan superado los obstáculos mencionados empezarán a llegar a la Plaza Universidad, en donde estará el parque cerrado final de la prueba.

Servicio de Prensa.



ESTACIÓ SERVEI GARROTXA

